



Internacional de la Educación  
América Latina  
IEAL

# Reporte de Coyuntura

21 de mayo de 2021

---

## Argentina

Covid-19 Casos: 3,411,160

Covid-19 Muertes: 72,265

### **Acuña: suspendieron clases "por el momento de angustia" y casos "que no paran de crecer"**

La ministra de Educación de la Ciudad de Buenos Aires, Soledad Acuña, justificó hoy la decisión de la gestión porteña de suspender completamente las clases la semana próxima, en vez de pasar a la virtualidad como se dispuso a nivel nacional para las zonas de mayor riesgo epidemiológico, con argumentos mixtos: se atraviesa un "momento de angustia" y "la situación no para de crecer en términos sanitarios".

"Hace dos semanas atrás seguían las actividades económicas abiertas, entonces las clases también continuaron; ahora cambió", sostuvo la funcionaria en diálogo con radio Continental.

En la noche de este jueves, luego de que el presidente Alberto Fernández anunciara el aislamiento estricto que regirá desde el primero minuto de mañana hasta la medianoche del 30 de mayo, y que comprende la suspensión de clases presenciales con continuidad de la virtualidad en las zonas de mayor riesgo epidemiológico, el jefe de Gobierno porteño, Horacio Rodríguez Larreta, anunció que suspensión total de clases en ese

período, tanto presenciales como virtuales.

Previamente, cuando el Gobierno nacional dispuso la suspensión de clases presenciales en las zonas de alarma sanitaria como el Área Metropolitana de Buenos Aires (AMBA), la gestión porteña había optado por desoír esa medida e incluso judicializarla, al mantener las clases presenciales y recurrir a la Corte Suprema de Justicia, que finalmente avaló la autonomía del distrito para tomar esa definición.

<https://www.telam.com.ar/notas/202105/555014-acuna-suspendieron-clases-por-el-momento-de-angustia-y-casos-que-no-paran-de-crecer.html>

---

## Bolivia

Covid-19 Casos: 340,207

Covid-19 Muertes: 13,693

### **Bolivia reporta 87 muertos, un récord en su tercer pico de contagios**

Bolivia reportó este jueves 87 decesos por la covid-19 en lo que supone una cifra récord desde que comenzó la tercera ola de contagios a principios de mayo y mientras que en el país se acelera la vacunación que ha superado el millón de primeras dosis aplicadas.

El número de 2.858 contagios registrados esta jornada también es uno de los más altos de la pandemia, mismos que se han producido en Santa Cruz con 1.125 casos, Cochabamba 758, La Paz 254 y Oruro 311.

Los otros cinco departamentos restantes han reportado entre 19 y 116 nuevos contagios de la covid-19.

[https://www.swissinfo.ch/spa/coronavirus-bolivia\\_bolivia-reporta-87-muertos--un-récord-en-su-tercer-pico-de-contagios/46637068](https://www.swissinfo.ch/spa/coronavirus-bolivia_bolivia-reporta-87-muertos--un-récord-en-su-tercer-pico-de-contagios/46637068)

---

## Brasil

Covid-19 Casos: 15,812,055

Covid-19 Muertes: 441,691

### **Investigación sobre la pandemia subyuga a Brasil y amenaza a Bolsonaro**

Una comisión senatorial expone desde hace tres semanas los entretelones de la caótica gestión de la pandemia por parte del gobierno de Jair

Bolsonaro y busca establecer responsabilidades en una tragedia que ya dejó casi 445.000 muertos en Brasil.

La Comisión Parlamentaria de Investigación (CPI) ocupa los titulares de los medios y monopoliza durante horas la programación de los canales de noticias, con episodios que alternan la cruda exposición de los hechos con insultos y amenazas de encarcelamiento.

Ministros y exministros, responsables sanitarios y fabricantes de vacunas son sometidos a duros interrogatorios. Al final de una sesión, un exministro sufrió un malestar.

<https://www.france24.com/es/minuto-a-minuto/20210521-investigación-sobre-la-pandemia-subyuga-a-brasil-y-amenaza-a-bolsonaro>

---

## Chile

Covid-19 Casos: 1,308,311

Covid-19 Muertes: 28,169

### **Elisa Loncon, constituyente: “Si queremos que la nación mapuche siga existiendo tiene que ejercer su autonomía, porque la Convención también es un ejercicio de justicia”**

Su mamá llegó hasta tercero básico y su papá no fue al colegio. “Éramos siete hermanos y una familia sin un salario fijo”, comenta Elisa Loncon Antileo, quien nació en Lefweluan, comunidad mapuche de la comuna de Traiguén, Región de la Araucanía en 1963.

“Teníamos un sistema de economía de subsistencia”, dice, y relata que su madre era sembradora de hortalizas y que su padre fabricaba muebles y aprendió a leer a los 17 años. “Él valoró altamente el sistema escolar. Escribía a máquina en su ruca, masticaba las palabras, y nos leía y nos compraba libros”, agrega quien el pasado fin de semana salió elegida, con más de 11 mil votos, entre los siete escaños reservados para el pueblo mapuche, lo que le permitirá redactar la nueva Constitución de Chile. La machi Francisca Linconao, Natividad Llanquileo, Rosa Catrileo, Adolfo Millabur, Victorino Antilef y Alexis Caiguan acompañarán en el Palacio Pereira a Elisa Loncon, quien es una de las constituyentes favoritas para presidir la histórica Convención.

<https://www.theclinic.cl/2021/05/20/elisa-loncon-constituyente-si-queremos-que-la-nacion-mapuche-siga-existiendo-tiene-que-ejercer-su-autonomia-porque-la-convencion-tambien-es-un-ejercicio-de-justicia/>

---

## Colombia

Covid-19 Casos: 3,161,126

Covid-19 Muertes: 82,743

### Ratifican el paro y llaman a otras marchas, en medio de nuevas denuncias

El Comité Nacional del Paro (CNP) de Colombia ratificó este jueves la continuidad de su protesta, llamó a nuevas movilizaciones para el miércoles y viernes de la próxima semana y respaldó una moción de censura contra el ministro de Defensa, Diego Molano, en medio de más [denuncias de represión, excesos y abusos por parte de la policía al finalizar las concentraciones del miércoles.](#)

Las ciudades de Medellín, Bucaramanga y Pasto y el pequeño municipio de Cauca, en el departamento de Antioquia, fueron escenario de otros ataques represivos por parte de las fuerzas de seguridad, en todos los casos cuando las masivas movilizaciones ya se habían terminado o no había razones para un accionar violento, según las denuncias.

Estos hechos empañaron una jornada que en líneas generales se había entendido con protestas sin incidentes, de tal masividad que el Comité ratificó la continuidad de las medidas de fuerza, aunque se mantiene en conversaciones con el Gobierno para abrir de manera definitiva una negociación.

"Hemos gestado un grandioso movimiento con logros muy importantes, que han costado muchísimo y que nunca y por ningún motivo tuvieron por qué ser sometidas a la brutal violencia policial, ni a la injusta y grotesca estigmatización", advirtió una declaración del CNP, que reúne a unas 40 organizaciones.

<https://www.telam.com.ar/notas/202105/554906-el-comite-del-paro-de-colombia-anuncia-nuevas-protestas-antigubernamentales.html>

---

## Costa Rica

Covid-19 Casos: 293,820

Covid-19 Muertes: 3,696

### El presidente Alvarado firma la ley de adhesión

## de Costa Rica a la OCDE

El presidente de Costa Rica, Carlos Alvarado, firmó este viernes la ley de adhesión de su país a la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económico (OCDE), lo que calificó como "un paso trascendental" y una "lección extraordinaria".

"Esta es una lección extraordinaria, una lección de país en medio de una pandemia", afirmó Alvarado tras destacar que el país concluyó este proceso a base de acuerdos entre diversos partidos políticos y el impulso a lo largo de tres Gobiernos.

Alvarado dijo que el proceso de adhesión a la OCDE ya ha generado beneficios a Costa Rica, como por ejemplo una ley actualizada contra el cohecho, una normativa moderna de gobierno corporativo, una reforma tributaria y mecanismos de mejora educativa, entre otros asuntos que eran parte de las mejoras exigidas por el organismo internacional.

[https://www.swissinfo.ch/spa/costa-rica-ocde\\_el-presidente-alvarado-firma-la-ley-de-adhesión-de-costa-rica-a-la-ocde/46639244](https://www.swissinfo.ch/spa/costa-rica-ocde_el-presidente-alvarado-firma-la-ley-de-adhesión-de-costa-rica-a-la-ocde/46639244)

---

## Cuba

Covid-19 Casos: 129,346

Covid-19 Muertes: 840

## Biden no movió "un milímetro" su política contra Cuba, denunció el Gobierno de la isla

El Gobierno de Cuba denunció este jueves que el presidente estadounidense, Joe Biden, no movió "ni un milímetro" su política contra la isla desde que llegó a la Casa Blanca, ni revirtió el recrudescimiento de sanciones aplicadas por su antecesor, Donald Trump.

"No hay un milímetro de movimiento en cuanto a la persistencia de esa política de agresión", dijo el ministro de economía, Alejandro Gil Fernández, en conferencia de prensa.

"Joe Biden mantiene intactas las medidas de la administración Trump hacia Cuba", escribió por su parte en Twitter el Ministerio de Relaciones Exteriores, y le reprochó no escuchar "las constantes peticiones de la comunidad internacional y de sus propios ciudadanos".

<https://www.telam.com.ar/notas/202105/554926-biden-no-movio-un-milimetro-su-politica-contra-cuba-denuncio-el-gobierno-de-la-isla.html>

---

## Ecuador

Covid-19 Casos: 415,255

Covid-19 Muertes: 20,022

### Lasso anunció gabinete y un código anticorrupción

El presidente electo de Ecuador, el exbanquero Guillermo Lasso, reveló este jueves los últimos nombres que conformarán su gabinete, entre ellos un empresario para el estratégico Ministerio de Energía y Minería y un diplomático de carrera con amplia experiencia para la Cancillería, y anunció que impondrá un código anticorrupción y prohibirá el nepotismo y recibir regalos.

"Todos los funcionarios estarán obligados a respetar y hacer respetar el código de ética, que probablemente contenga cosas obvias pero que han sido olvidadas en la administración pública en el Ecuador", señaló Lasso, un político de derecha que perdió en las presidenciales de 2013 y 2017 y que tuvo que inclinarse al centro para ganar la elección de abril pasado.

Lasso, quien asumirá la Presidencia en cuatro días, agregó que en el código también quedará vedada la exhibición del retrato del mandatario en las instalaciones gubernamentales porque "en esas paredes tendremos la foto de los mejores deportistas".

<https://www.telam.com.ar/notas/202105/554947-lasso-anuncio-gabinete-y-un-codigo-anticorrupcion.html>

---

## El Salvador

Covid-19 Casos: 71,479

Covid-19 Muertes: 2,202

### Piden que misión especial de la OEA evalúe "in situ" situación de El Salvador

Una veintena de organizaciones de la sociedad civil enviaron una carta a la Organización de los Estados Americanos (OEA) en la que solicitan que una misión especial que analizó la situación política de El Salvador antes de las elecciones legislativas y municipales de febrero pasado realice una visita "in situ" y tome en cuenta lo sucedido el 1 de mayo.

La Asamblea Legislativa decidió el pasado 1 de mayo, luego de su instalación, destituir a cinco magistrados de la Sala de lo Constitucional de

la Corte Suprema de Justicia (CSJ) y al fiscal general Raúl Melara, acción que fue condenada y fuertemente criticada por la comunidad internacional. Las organizaciones pidieron que la misión especial, liderada por el ex secretario ejecutivo de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) Santiago Cantón, dé continuidad "con el fin de actualizar su diagnóstico de la situación política del país tomando en cuenta los hechos del 1 de mayo y sus efectos".

[https://www.swissinfo.ch/spa/el-salvador-parlamento\\_piden-que-misión-especial-de-la-oea-evalué--in-situ--situación-de-el-salvador/46636894](https://www.swissinfo.ch/spa/el-salvador-parlamento_piden-que-misión-especial-de-la-oea-evalué--in-situ--situación-de-el-salvador/46636894)

---

## Guatemala

Covid-19 Casos: 243,833

Covid-19 Muertes: 7,928

### **El Gobierno de Guatemala le dio un "tiro de gracia" al futuro con la pandemia**

Una política "ausente" y la "desatención" económica del Gobierno de Guatemala en la pandemia por la covid-19 le dieron un "tiro de gracia" a las próximas generaciones del país centroamericano, advierte el diputado opositor y líder del partido Semilla, Samuel Pérez Álvarez.

Economista, de 28 años y con poco más de 16 meses en la arena política del Congreso, Pérez Álvarez es el secretario general de Semilla, un partido que surgió de las protestas sociales de 2015 en contra de la corrupción y la impunidad rampante en Guatemala que culminaron con el encarcelamiento del expresidente Otto Pérez Molina (2012-2015).

En su cruzada dentro del Palacio Legislativo, Semilla, con siete escaños, y otros partidos de oposición han intentado hacer frente al bloque oficial encabezado por la agrupación política Vamos, que en 2019 llevó a la Presidencia al cuatro veces candidato y exdirector del Sistema Penitenciario, Alejandro Giammattei.

<https://www.swissinfo.ch/spa/guatemala-corrupción--entrevista- el-gobierno-de-guatemala-le-dio-un--tiro-de-gracia--al-futuro-con-la-pandemia/46636116>

---

## Honduras

Covid-19 Casos: 229,211

Covid-19 Muertes: 6,051

## Consolidación democrática en Honduras pasa por cambios profundos: ONU

La consolidación de la democracia en Honduras "pasa indefectiblemente por cambios sociales profundos", dijo este jueves Isabel Albaladejo Escribano, la representante de la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos (OACNUDH) en Tegucigalpa. Además, la consolidación democrática en el país centroamericano implica "la realización de todos los derechos humanos, esos derechos universales, indivisibles e interdependientes que la comunidad de los pueblos reconoció por medio de una proclama solemne", subrayó la diplomática. La paz, añadió, es el primero de los frutos de la justicia "y ésta será algo incompleto mientras no se logre que las personas, los grupos sociales y los pueblos logren vivir a salvo del temor y de la pobreza".

[https://www.swissinfo.ch/spa/honduras-d-humanos\\_consolidación-democrática-en-honduras-pasa-por-cambios-profundos--onu/46636604](https://www.swissinfo.ch/spa/honduras-d-humanos_consolidación-democrática-en-honduras-pasa-por-cambios-profundos--onu/46636604)

---

## México

Covid-19 Casos: 2,387,512

Covid-19 Muertes: 220,850

## Insiste AMLO ante G-20 en liberar patentes de vacunas anti Covid-19

Al participar en la Cumbre Mundial de Salud del G-20, el presidente Andrés Manuel López Obrador reiteró su apoyo a la propuesta del presidente de Estados Unidos, Joe Biden, para "poner a disposición de los pueblos y las naciones del mundo, las patentes de las farmacéuticas que están produciendo las vacunas contra la Covid-19". Y destacó que el mecanismo Covax, para la distribución del antígeno a todas las naciones, "desgraciadamente no ha funcionado como debería", pues denunció el acaparamiento de vacunas por un reducido grupo de naciones. Ante mandatarios de las naciones más ricas del mundo, señaló que es "indispensable que se fortalezca el mecanismo de la Organización de las Naciones Unidas, propuesto por nuestro país, y apoyado por casi todos los países del mundo", en referencia a Covax, con el que se busca garantizar el

acceso a los antígenos contra la Covid-19 para todas las naciones, "sin distinción económica, política, social o cultural".

En conferencia matutina en Palacio Nacional, donde transmitió su participación, señaló que es evidente que existe un "acaparamiento de vacunas por parte de un reducido grupo de países, mientras la mayoría cuenta con muy pequeñas dosis, pues hasta ahora, según cifras oficiales, se han aplicado mil 556 millones de vacunas, y 50 países han concentrado el 96 por ciento, mientras 145 naciones sólo han aplicado 67 millones de vacunas, es decir, el 4 por ciento del total".

<https://www.jornada.com.mx/notas/2021/05/21/politica/reitera-amlo-ante-g-20-apoyo-a-propuesta-de-eu-sobre-patentes-de-vacunas/>

---

## Nicaragua

Covid-19 Casos: 5,731

Covid-19 Muertes: 185

---

## Panamá

Covid-19 Casos: 372,221

Covid-19 Muertes: 6,305

### **Autoridades alertan que Panamá está ante una posible tercera ola de la covid**

Una provincia del oeste de Panamá "está entrando" en una ola de la covid-19 y las autoridades toman medidas para evitar que la misma se expanda y se convierta en la tercera que asole al país centroamericano, dijo este viernes el ministro de Salud, Luis Francisco Sucre.

La situación de la provincia de Chiriquí, fronteriza con Costa Rica, un país que atraviesa una fuerte ola pandémica, "se viene complicando" desde hace tres semanas, lo que llevó a implantar allí y en las contiguas provincias de Veraguas y Coclé algunas restricciones la movilidad, dijo el titular del Ministerio de Salud (Minsa).

"Estamos a la puerta de una posible tercera ola, ya Chiriquí está entrando (en ella) ... estamos tomando medidas para evitar que esa ola que viene pasando de Chiriquí, Veraguas, ahora Coclé" pueda llegar al área Metropolitana, donde está la capital y ya se está registrando un "leve" aumento de los casos de la enfermedad, afirmó el ministro en

declaraciones a la cadena local TVN.

[https://www.swissinfo.ch/spa/coronavirus-panamá\\_autoridades-alertan-que-panamá-está-ante-una-posible-tercera-ola-de-la-covid/46639170](https://www.swissinfo.ch/spa/coronavirus-panamá_autoridades-alertan-que-panamá-está-ante-una-posible-tercera-ola-de-la-covid/46639170)

---

## Paraguay

Covid-19 Casos: 321,032

Covid-19 Muertes: 7,914

### Paraguay está "mal y puede ser peor" en cuanto a contagios de coronavirus

El director de Vigilancia de la Salud de Paraguay, Guillermo Sequera, dijo este viernes que los datos de contagios de coronavirus, que se mantienen en "una meseta alta", muestran que la situación en el país está "mal y puede ser peor".

El último reporte del Ministerio de Salud añadió 3.031 contagios, el récord de positivos en un día, con lo que suman 324.063 los casos desde el inicio de la pandemia, con los decesos superando los 8.000.

"Los datos de esta semana no son tan alentadores, probablemente vamos a volver a subir un poquitito. Nos preocupa el número de fallecidos que estamos teniendo", dijo Sequera en la conferencia de prensa semanal del Ministerio de Salud, en alusión también al récord de 112 muertos en un día del pasado miércoles.

[https://www.swissinfo.ch/spa/coronavirus-paraguay\\_paraguay-está--mal-y-puede-ser-peor--en-cuanto-a-contagios-de-coronavirus/46639274](https://www.swissinfo.ch/spa/coronavirus-paraguay_paraguay-está--mal-y-puede-ser-peor--en-cuanto-a-contagios-de-coronavirus/46639274)

---

## Perú

Covid-19 Casos: 1,903,615

Covid-19 Muertes: 67,034

### La insatisfacción con el modelo económico, clave en la segunda vuelta presidencial en Perú

Cerca del 90% de los peruanos quiere que cambie el modelo económico del país, aunque solo un tercio desearía una modificación radical, según las encuestadoras Ipsos Perú e Instituto de Estudios Peruanos. La economía

peruana tuvo 20 años de crecimiento hasta que se desplomó un 11% por [la pandemia en 2020](#). Durante esas dos décadas se mantuvo, sin embargo, un 70% de empleo informal, que se agravó con la crisis del coronavirus. El pasado viernes, [las cifras oficiales indicaron que en 2020 la pobreza subió 10 puntos porcentuales](#), lo que se traduce en que un 30% de los peruanos (10 millones de personas) viven en la pobreza. El acceso a los servicios - educación, salud, saneamiento e internet-, que ya era deficiente antes de la pandemia, también ha empeorado.

Los [candidatos presidenciales que han pasado a la segunda vuelta](#), el radical de izquierda [Pedro Castillo](#) y la conservadora [Keiko Fujimori](#), se presentan ante el electorado como los representantes del cambio y de la continuidad del modelo, respectivamente. Julio César Gómez, nacido en el caserío de Puña (Cajamarca) fue compañero de escuela de Castillo y tiene la misma edad, 51 años. “Estamos decepcionados de este modelo económico porque la Constitución de 1993 fue hecha para los grandes, se olvidaron del que se gana el pan del día con el sudor de su frente, por eso se pide a gritos el cambio de la Constitución. El pueblo ya despertó y es difícil que lo hagan retroceder”, explica desde Lima.

“Pedimos una asamblea para cambiar esas leyes hechas para los grandes. Acá la justicia es solo para el pobre que roba una gallina, un celular. Lo sentencian cuatro años, pero para aquel que roba millones o que vendió nuestras empresas, hay libertad”, añade Gómez, que acompaña a Castillo como parte del cordón de seguridad de su campaña.

<https://elpais.com/internacional/2021-05-20/la-insatisfaccion-con-el-modelo-economico-clave-en-la-segunda-vuelta-presidencial-en-peru.html>

---

## República Dominicana

Covid-19 Casos: 280,565

Covid-19 Muertes: 3,600

### **ADP y CMD pide al Ministerio de Educación reevaluar decisión de vuelta a las aulas**

A raíz de sólo siete provincias del país registran una tasa de positividad COVID-19, por debajo del 5%, el promedio que establecieron el Gabinete y el Ministerio de Salud para el regreso a clases semipresenciales el pasado seis de abril y que se ha obviado para el programado retorno general a las escuelas y colegios el próximo martes 25 de mayo, varias corrientes magisteriales piden a las autoridades reevaluar la decisión de vuelta a

clase.

Rafael Feliz, secretario general de la Asociación Dominicana de Profesores (ADP) entiende que lo correcto sería que las autoridades reevalúen el tema de regreso a clases, tomando en cuenta el incremento de los casos positivos y el rebrote que incluso reconoció el presidente Luis Abinader. El dirigente magisterial exhortó al ministerio de Salud Pública a analizar la decisión de la apertura general de la docencia “por lo menos en el Gran Santo Domingo”.

Las escuelas del sector público realizan encuestas a los padres y tutores sobre el regreso a clases. Preguntan si están de acuerdo con que sus hijos vuelvan a clases semipresenciales.

<https://proceso.com.do/2021/05/21/adp-y-cmd-pide-al-ministerio-de-educacion-reevaluar-decision-de-vuelta-a-las-aulas/>

---

## Uruguay

Covid-19 Casos: 249,365

Covid-19 Muertes: 3,638

### **Pit-Cnt fustigó lentitud de la Justicia para castigar a los represores**

Este jueves 20 de mayo se llevó a cabo la 26ª marcha del silencio con diferentes actividades durante toda la jornada. En conferencia de prensa realizada en la plaza 1º de mayo, Mártires de Chicago, el Pit-Cnt reiteró su histórico compromiso por la memoria, verdad, justicia y nunca más terrorismo de Estado y fustigó la lentitud con la que se tramitan en el Poder Judicial las causas relacionadas a secuestros, torturas, desapariciones y asesinatos de la dictadura cívico militar, beneficiando de esta manera la impunidad de los responsables de los delitos de lesa humanidad.

En su intervención, la responsable de la Secretaría de Derechos Humanos del Pit-Cnt y directora del Observatorio Luz Ibarburu, Fernanda Aguirre, cuestionó que la Justicia tolere maniobras dilatorias de los abogados defensores de los acusados de secuestros, torturas, asesinatos y desapariciones, lo que provoca «la impunidad de los responsables de las violaciones a los DDHH».

Aguirre se refirió al estado actual de las más de 300 causas penales y dijo que hay 140 causas que se mantienen activas, tan solo 14 tienen condena y el 84% de las causas no tienen juicio, sino que se encuentran en proceso indagatorio o presumario. Recordó que hay pronunciamientos

internacionales relacionados a distintas causas «y sin embargo, el Estado uruguayo sigue accediendo a las dilatorias, a las chicanas, de los defensores de los represores y la mayoría de los juicios siguen sin concluir». Asimismo, sostuvo que como consecuencia de la lentitud de la Justicia, hay algunos que mueren sin tener que haber comparecido y dar respuestas por sus actos. «Mueren impunes, sin ser condenados, mientras que los familiares mueren sin saber la verdad».

<https://www.carasycajetas.com.uy/pit-cnt-fustigo-lentitud-de-la-justicia-para-castigar-a-los-represores/>

---

## Venezuela

Covid-19 Casos: 218,814

Covid-19 Muertes: 2,446

### **Presidente de Venezuela aprueba instalar Fondo Nacional de Prestaciones Sociales**

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, aprobó la creación de un Fondo Nacional de Prestaciones Sociales, que aseguró se convertirá en una vía para combatir la devaluación del dinero que acumulan los trabajadores formales.

"Apruebo instalar de manera inmediata el Fondo Social de Prestaciones Sociales de los trabajadores de Venezuela", dijo el presidente durante una reunión con Consejo Presidencial de Gobierno transmitida por el canal estatal Venezolana de Televisión.

El jefe de Estado indicó que se encuentra analizando con su equipo de Gobierno diversas vías para recuperar el ingreso de los trabajadores, que actualmente se fija en bolívares, la moneda local, [que se devalúa casi a diario](#), en medio de la crisis y las sanciones económicas que afronta el país caribeño.

<https://mundo.sputniknews.com/20210521/presidente-de-venezuela-aprueba-instalar-fondo-nacional-de-prestaciones-sociales-1112397571.html>

---



# Observatorio Latinoamericano de Políticas Educativas

## Reporte diario de coyuntura.

El Observatorio de Políticas Educativas coloca a su disposición las principales noticias de medios latinoamericanos sobre políticas educativas.

Puede consultar todos los reportes [haciendo clic aquí.](#)

---

[Síguenos en Twitter](#)

[Síguenos en Facebook](#)

[Síguenos en Instagram](#)

---

*2020 - Internacional de la Educación América Latina.*

¿Desea cambiar como recibe este boletín? Escribanos a [america.latina@ei-ie-al.org](mailto:america.latina@ei-ie-al.org)

[www.educacionpublica.org](http://www.educacionpublica.org) - [www.observatorioeducacion.org](http://www.observatorioeducacion.org)

---

This email was sent to <<Email Address>>

[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)

educacion internacional · San jose · Alajuela 20101 · Costa Rica